

半袖だった制服も、すっかり長袖に替わり、おでんのおいしい季節になりました。そんな季節とともに、おでん組もおいしいおでんになるべく、ぐつぐつ音をたてて煮込まれてきました。1つ1つの具材は、十分においしさを発揮できるようになってきたので、あとは、お互いのおいしさをより認め合い、1つのおいしい味をつくりあげていくだけ

その味を作り上げるためにも、まずは合唱に向けて一致団結じゃ!

今日の6時間目の音楽で、発表がありました。 確念ながら、現状では3 位までに入れませんでしたが、利治先生も5組をほめてくださいました。 私 は、5組金賞とれる気がします。というか、絶対とってきます!! もっとみん ないをつなきあって、11/4にみらい館で、すばらしいつのものをつくりあげ たいと思います。

これは、昨日の日直の勝俣さんが、学級日誌に書いてくれたものです。力強い言葉、元気が出るよね、本当。中間発表で、5組は3位までに名前を呼ばれなかったけれど、今回課題がしっかりと分かってクラスのためになったし、クラスにとってプラスになった発表会だったと感じています。ここからが本当のクラスの絆が試される時だと思う。みんなの本気、これからもっともっと感じられると思うと、担任としても楽しみだ~!!

さて、北斗祭まであと2週間となりました。今まで、何ヶ月も一緒に過ごしてきたクラスメイト。球技大会では、女子のチーム決めでもめ、放課後緊急ミーティングしたこともありました。体育祭では、男子が出場種目でもめた(?)りもしました。それでも、毎回みんなは、最後にはそれを乗り越えて、球技大会では男子が総合優勝、体育祭では女子が総合優勝を獲得することができました。それってやっぱりみんなの力だし、そうやって今までもいろんなことを乗り越えてきたみんなだからこそ、今回の合唱コンクールでも、底力をきっと見せつけてくれるはず。当日、応援に駆けつけてくれる小島先生のためにも、もの凄い歌声をみかぼみらい館で炸裂させよう! そして今度こそ、男女一緒に、みんなで No.1 になりたい!!

今日の中間発表で、みんなの特に良かった所は、「声質」です。みんなの声は、質が良い。きれいです!!これって、練習すればすぐに向上するものではない部分。みんなは良いものを持っているということ。私たちのクラスは上位ではなかったにも関わらず、他のクラスの担任の先生方は、5組にライバル意識をもってくださっているようですよ!みんなの声質が十分きれいだということが証明された今、後は音程と声の大きさがみんなの課題です。そして忘れてはならないのが、目的。

みんなで、やれるところまでやってみよう。とことんやろう。

おなじ気持ちを共有するんだ。

そして、そういうことを通して、2年5組の仲間を思いっきり感じ合ってほしい。

自分はひとりじゃない、みんなで、ここにいるんだ!

みんなとだから、ここまでやってこれたんだ!

そんな気持ちを、みんなで共有できたら・・・

きっと最高の一日になる。最高の仲間達と、最高のクラスになる。

そしてみんなは、そんな気持ちを胸に、一歩成長した自分とともに、来年度へと たすきをつなぐことができる。

お互いのことを理解してきた今だからこそ、慣れてきた今だからこそ、感じてほしい。仲間のこと。クラスメイトのこと。今日、生活ノートに合唱への意気込みを書いてきてくれた子は、半分以上。その内容からも、パートごとの支え合いの雰囲気も、一気に高まってきているように感じています。そして今、その雰囲気は一足先に女子が高まってきています。男子が、これからどんな風に変わっていくだろう。5組男子なら、絶対良い方に変わっていくはず。

みんなはもう、すでに見えない絆で結ばれています。1 日のうちで、ほとんどの時間をこれまで共有してきたんだから。毎日、みんなと一緒に過ごしていると、「生きてるな~」と実感できます。いろいろな意味で、ドキドキ(ハラハラ?)させてくれるから(笑)。ありがとうね、みんな。

残りの日々、あとはもうやるしかない!!とにかく歌詞を覚えて、自信もって歌えるようになろう! そして、球技大会・体育祭と、全員で一緒に競技に参加できず悔しい思いをしたよね。だから、今度こそみんなで参加できる行事がやってきたわけで、本当にみんなにとっても、全員で同じようにがんばるチャンスだから!

2年5組、中間発表からの下克上宣言じゃ!!言っておくけど、初めて音楽の授業で聞かせてもらったみんなの合唱から、今のみんなの合唱、5組の伸び幅は・・凄いぞ!